



BELEN DÍAZ

De izqda. a dcha., José Francisco Serrano Oceja, Bieito Rubido, cardenal Ricardo Blázquez, Carlos Romero, monseñor Ginés García Beltrán y Pablo Martín de Santa Olalla

«Hacer memoria sobre la Conferencia Episcopal es un acto de justicia»

► El cardenal Blázquez presenta un libro sobre el 50 aniversario de esta institución

Laura Daniele
Madrid

La Conferencia Episcopal Española (CEE) celebra este año el 50 aniversario de su creación. Hacer memoria sobre el papel que ha ejercido en la consolidación de la democracia «es un acto de justicia». Con estas palabras presentó ayer el cardenal Ricardo Blázquez, el libro «Cincuenta años de la Conferencia Episcopal Española. Historia de

un ejercicio de colegialidad» (Encuentro), realizado por José Francisco Serrano Oceja, colaborador de ABC y profesor titular acreditado de la Universidad CEU-San Pablo, y Pablo Martín de Santa Olalla, profesor de Relaciones Internacionales en la Universidad Europea de Madrid. En la publicación se recopilan por primera vez los documentos y los principales hitos de esta institución, que ha acompañado la rea-

Relevante para la sociedad
«La CEE ha realizado un trabajo muy importante en el cumplimiento de su ministerio»

lidad política y social de España en el último medio siglo.

En el acto también estuvieron presentes el presidente de la Asociación Católica de Propagandistas (ACDP), Carlos Romero; el obispo de Guadix, monseñor Ginés García Beltrán, el director de ABC, Bieito Rubido y el director de la Editorial Encuentro, Manuel Oriol.

Todos ellos coincidieron en destacar el relevante papel de esta institución en democracia española. «No se puede entender nuestra historia contemporánea sin la Iglesia católica. La Conferencia Episcopal ha sido un termómetro adecuado de la vida misma de la Iglesia y de la sociedad», comentó Rubido.